



T201602_EN Infographic

¿Cuánto radicalismo hay en la comunidad musulmana?

¿Cómo se sienten los 1,6 mil millones de seguidores mundiales del Islam acerca de temas como las bomba-suicidas de civiles, la omnipresente ley Sharia y las acciones del Estado Islámico?

- [10/12/2016](#)

Después de los ataques como los cometidos en París el 13 de noviembre, muchos se adelantan a decir que esas acciones no hablan por los verdaderos musulmanes, sino sólo por terroristas sin escrúpulos que violan los principios pacíficos del Islam. Por ejemplo, esto es lo que el periodista británico Piers Morgan publicó en su cuenta de Twitter a raíz de los ataques:

“Estos asesinos no son (...) musulmanes reales. Son terroristas que han secuestrado una religión para ganancia nefasta”.

¿Pero qué dicen los musulmanes de sí mismos? ¿Cómo se sienten los 1,6 mil millones de seguidores mundiales del Islam acerca de temas como las bomba-suicidas de civiles, la omnipresente ley Sharia y las acciones del Estado Islámico? El *Pew Research Center* (Centro de Investigación Pew) ha encuestado a más de 38.000 musulmanes de 39 naciones diferentes para encontrar respuestas a estas preguntas. Aquí está lo que encontraron:

SHARIA

¿Debería la ley islámica (Sharia) ser la ley de la tierra? La ley Sharia es un cuerpo de principios legales y éticos derivados de los escritos del Corán y del Hadiz. Es famoso por prescribir castigos severos, y frecuentemente tortuosos como la mutilación, amputación, azotes con vara y crucifixión por crímenes como beber alcohol, robar, practicar juegos de azar o abandonar la religión islámica.

El 69 por ciento de los musulmanes piensa que la Sharia debería ser la ley de la tierra.

De éstos, el 44 por ciento piensa que toda la gente, musulmanes e “infiel” por igual, deberían estar sujetos a ella.

ESTE PORCENTAJE REPRESENTA A 355 MILLONES DE MUSULMANES.

VIOLENCIA

¿Son justificadas las atentados suicidas y otras formas de violencia contra objetivos civiles en defensa del Islam? Mientras la mayoría de musulmanes no cree que atacar a civiles con violencia puede justificarse, un porcentaje sorprendentemente alto dice que sí. El apoyo a este tipo de violencia es mayor en los territorios palestinos, donde el 40 por ciento de los residentes lo aprueba. Este porcentaje representa 1,6 millones de musulmanes.

5% desconocido

El 68 por ciento de los musulmanes dice que la violencia contra los civiles “nunca” se justifica.

¿Se justifica la violencia?

El 12 por ciento dice RARA VEZ

El 10 por ciento dice ALGUNAS VECES

El 5 por ciento dice CON FRECUENCIA

EL 27 POR CIENTO DEL 1,6 MIL MILLONES DE MUSULMANES SON 432 MILLONES, QUIENES CREEN QUE LOS ATAQUES SUICIDAS PUEDEN JUSTIFICARSE.

APOYO

¿Apoya usted al Estado Islámico? El Estado Islámico es conocido por su crueldad y fanatismo extremos. El grupo llama a sus miembros "soldados del terror". Publica videos y fotos de sus miembros sacrificando "infielos" por los métodos más dolorosos que puedan concebir. Un número sorprendente de musulmanes alrededor del mundo ha expresado diversos grados de apoyo a este grupo terrorista particularmente radical.

El *Clarion Project* encontró en junio de 2015 que más de 8,5 MILLONES de personas en el mundo árabe "apoyan" al Estado Islámico, y que hasta 42 MILLONES expresan por lo menos opiniones "algo positivas" del grupo.

Una encuesta realizada en mayo de 2015 por *AlJazeera.net* mostró que el 81 POR CIENTO de los encuestados votaron por un "Si" a la pregunta de que si apoyaban o no al dominio del Estado Islámico en Oriente Medio.

En EE.UU, el Centro para la Política de Seguridad encontró en junio 2015 que el 38 POR CIENTO de los musulmanes estadounidenses dice que las creencias del Estado Islámico son "islámicas" o "correctas". El cuarenta y tres por ciento dijo que son "anti-islámicas".

Siete días después de los ataques de París, la compañía de encuestas *Survation* concluyó una encuesta mostrando que el 19 POR CIENTO de los musulmanes en el Reino Unido tienen simpatía por los musulmanes que se han ido a Siria a luchar con el Estado Islámico. Entre los musulmanes británicos de 18 a 34 años, el número fue incluso mayor al 25 por ciento.

"En Eurasia las grandes líneas de fractura históricas entre las civilizaciones están una vez más en llamas. Esto es particularmente cierto a lo largo de las fronteras del bloque en forma de la luna creciente de naciones islámicas que comprenden desde la masa norte del África hasta el Asia Central. La violencia también ocurre entre musulmanes, por un lado, y serbios ortodoxos en los Balcanes, judíos en Israel, hindús en la India, budistas en Birmania y católicos en las Filipinas. El Islam tiene fronteras sangrientas". Dr. Samuel P. Huntington.

El Choque de Civilizaciones

"Es muy importante para nosotros alinearnos con el 99.9 por ciento de musulmanes que está buscando lo mismo que nosotros buscamos: orden, paz y prosperidad".

Presidente de EE UU Barack Obama

Febrero de 2015 •